

あなたの笑顔に人が集まる あなたの笑顔で傷ついた心がいやされる あなたの笑顔にまた逢いたくなる

2年生の北郷祭 終了

「新しい生活様式」のもと、練習を重ね、本日各学年ごとに無事合唱コンクールを終了することができました。距離を開け、マウスシールドを使っでの発表でしたが、各クラスとも練習の成果を発揮し、素晴らしい歌声を披露することができました。

みなさんが良い経験と思い出を共有できたこと、本当に良かったと思っています。

今後は、各クラスがこの取り組みで学んだことを生かし、日常生活の質が高まっているか、に注目していきます。まずは、来週の「華蔵寺めぐり」が良い活動になるよう、各クラス・各班とも協力してください。

入賞クラスと、発表前の各クラスの「曲紹介」を紹介します。

金賞	4組	「魂のいちばんおいしいところ」
銀賞	5組	「知った」
銅賞	1組	「OH MY SOLDIER」

1組 OH MY SOLDIER

この曲は戦争で命をかけざるをえなかった若者を追悼する歌です。戦争で亡くなってしまった若い兵士の気持ちがかい間見える歌詞が聴きどころです。ソプラノの透明感のある歌声とアルト、バスの力強い歌声のハーモニーに注目してお聴きください。

2組 おわりのない海

この曲の聴きどころは最後のクライマックスです。ラストに向けての強弱を工夫してきました。また、5拍子という独とくのリズムから作られる男女のハーモニーも聴きどころです。曲中たくさん出てくる「また明日」という歌詞とともに希望をこめて歌います。

3組 信じる

この曲は「信じる」という曲です。たくさんの個性を持った大切な人や自分自身の性格など、ありのままの姿を受け入れ認め合うことで新しい出会いがあるということを表現した曲です。男子の力強い歌声、女子の響きわたる高音にそれぞれの信じる気持ちを乗せて歌います。

4組 魂のいちばんおいしいところ

曲名は「魂のいちばんおいしいところ」です。この曲は人間に対する愛が表されています。曲中に何度も出てくる「りんご」というのは「人間の魂」そのものを表現しています。私たち一人一人が愛を与え合って生き、一人一人愛の形は違います。そんな愛の形を歌で表現します。三つのパートの追いかけ合うような歌い方に注目して下さい。

5組 知った

この曲は戦争を知らない少年タロウが、ベトナム戦争を通して様々な感情に触れていきます。タロウは憎しみや悲しみに触れ、新しい発見をします。ころころ変わる心情に加え、荒れた戦場の様子を歌で伝えます。各パートの激しい重なり合いやしっとりとした場面との違いにも注目してお聴き下さい。

三者面談 保護者の方へ

来週はもう11月です。

年が明ければすぐに3年生です。

受験用の参考書も購入しますし、いよいよ受験生という意識を高めていく時期がやってきます。

来年の今頃は、緑学年の生徒達も、自分の進路に向けて、受験勉強を頑張っているところです。

こうした大切な時期を迎えるにあたり、12月4日(金)～10日(木)の5日間、三者面談が行われます。

本日、お知らせの通知と、担任からの面談日希望調査の用紙が配付されました。

進路についてのことや、学習生活全般の見直し等についての話し合いができればと思います。

年末に向けてお忙しいところかと思いますが、ご都合をつけて頂き、希望調査の提出をお願い致します。

来週の予定 霜月 華蔵寺巡り迫る！

※変更もあります

	登校時間	授 業 等	備 考	完全下校
2月	部活朝練 7:30 それ以外 8:00~	火①~⑤		15:30
3日		文化の日		
4日		ウォークラリー（華蔵寺めぐり）	体育着	17:30
5日		木①~④金⑤⑥	集金日	
6日		金①~④木⑤⑥	（ウォークラリー予備日）	

※11月から完全下校時刻は17:30となります。

※11月からウインドブレーカー着用の上、マフラー・ネックウォーマー使用が可能になります。

マフラーは黒・紺・茶・グレーを基調としたもの、ネックウォーマーは黒・紺・茶・グレーに限ります。